



SP-Fraktion
Gemeinderat Chur

Fragestellung betr. der Revision der Grundordnung der Stadt Chur

Seit längerer Zeit liegt das von der Stadt Chur erarbeitete Stadtentwicklungskonzept vor und die Revision der Grundordnung wird vorangetrieben. Die Inhalte dieser neuen Grundordnung sollen thematisch Schritt für Schritt aufgearbeitet werden. In einer ersten Phase sollen, aufgrund der vorhandenen Grundlagen und unter Berücksichtigung der übergeordneten Vorgaben von Bund und Kanton sowie der Stossrichtungen aus dem Stadtentwicklungskonzept 2050, die Inputs des Soundingboards aufgenommen werden. In einer zweiten Phase sollen die von Stadt- und Gemeinderat behandelten und verabschiedeten Grundsätze ausgearbeitet werden. Dafür ist auch vorgesehen, eine Gemeinderätliche Vorberaterungskommission einzusetzen (ursprünglich ab Februar 2023).

Wie ist der Stand des Verfahrens betr. der Revision der Grundordnung ?

Wie ist der Stand der Arbeiten des Soundingboardes ?

Um wieviel verschiebt sich der Zeitraster und wann wird die Gemeinderätliche Vorberaterungskommission eingesetzt ?

Werden noch weitere Kommission oder Arbeitsgruppen eingesetzt ?

Chur, den 17.05.2023

Vincenzo Cangemi

Eingegangen, 17. Mai 2023
H. Hlichel